



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

133 m²

Réf. 06291

895 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux centre - fondaudege - appartement bourgeois - 3 chambres - balcon - parking à seulement à 5 minutes à pied de la place Tourny et du jardin public, au 1er étage d'un bel immeuble en pierre, Bordeaux Sotheby's International Realty est fier de vous présenter ce superbe appartement bourgeois rénové d'environ 133 m² avec balcon filant et une place de parking fermé en pleine propriété. Dès l'entrée, cet élégant appartement ouvre sur un grand salon ouvert sur le balcon filant, salle à manger et cuisine leicht luxueusement équipé. Un couloir avec rangements mène au côté nuit qui offre deux ...

Just 5 minutes walk Just 5 minutes walk from Place Tourny and the Jardin Public, on the 1st floor of a beautiful stone building, Bordeaux Sotheby's International Realty is proud to present to you this superb renovated bourgeois apartment of approximately 133 m² with continuous balcony and a closed parking space in full ownership. Upon entering, this elegant apartment opens onto a large living room opening onto the long balcony, dining room and luxuriously equipped LEICHT kitchen. A corridor with storage leads to the sleeping area which offers 2 bedrooms including the parental area with ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

